

Pourquoi j'ai opté pour un stage chez ANENA ???

Suite à un incident qui aurait pu avoir de graves conséquences, j'ai perdu confiance. Non pas en SAM, mon âne, mais en MOI.

J'ai gardé une approche mais j'ai évité puis cessé tous pansages et même la prise en longe lors des promenades. Par contre, je suis toujours présente aux RDV avec le maréchal ferrant et le vétérinaire. J'aime le rassurer, lui chuchoter aux oreilles et le câliner.

Ce WE m'a permis de révéler, d'accepter mes craintes et de les vaincre. J'ai repris **CONFIANCE EN MOI**. J'ai effectué des soins de pieds. Je ne l'avais plus fait depuis près de 3 ans.



J'ai monté en voiture. J'ai mené un attelage, le 1er jour avec un animateur



et le second... SEULE... eh ! oui !



Quelle dure étape !!! (surmonter sa peur) mais quelle JOIE et aussi quelle FIERTE...

YOUPI !!!

C'est sûr... JE PEUX m'occuper de P'tit SAM comme à son arrivée à la maison.

Et je suis prête à reprendre les balades à pieds mais aussi l'attelage et mettre en pratique tous les conseils et leçons donnés durant ces 2 jours.

MERCI à Sonja, Didier, Laurent, et Gérard sans oublier Claudette.

MERCI à Teddy, Bathalzar, Arthur et à la présence de Martin ... et ... Caramel.

A bientôt